

La Banque Alimentaire reçoit un ordinateur de GrDF

Lundi, Philippe Macaire, président de GrDF, a remis à Gilles Sochard, président de la Banque Alimentaire de la Sarthe, un ordinateur portable, poursuivant ainsi le partenariat commencé il y a un an. Cet ordinateur permettra de mieux gérer les stocks des 80 associations qu'elle approvisionne. Avec le logiciel Passerelle, chacune pourra connaître la date d'arrivage des produits, ce qui facilitera les commandes.

Rappelons que, dans notre département, 600 tonnes de produits collectés auprès des grandes surfaces et des producteurs, et redistribués par le biais des associations, à 7 000

bénéficiaires. 40 bénévoles s'activent toute l'année, comme Alain ou Georges, qui viennent deux fois par semaine depuis 10 ans. Mais ce n'est pas assez : il faudrait d'autres bras le mardi après-midi et le jeudi surtout.

Les 25 et 26 novembre, ce sera la grande collecte nationale qui permet en Sarthe de récupérer plus de 120 tonnes de produits, soit 20 % des besoins annuels. Alors, là aussi, il faudra beaucoup de bras...

Banque Alimentaire de la Sarthe,
128, avenue Felix-Geneslay.
Tél. 0 243 503 000



De gauche à droite : Bernard Rivet et Gilles Sochard, de la Banque Alimentaire et Philippe Macaire, de GrDF.